

Victoria guixolense (3-1) en un partido accidentado

Cuando a fines de semana comenzó a circular el rumor de posibles variaciones en el once guixolense, tuvimos la muy grata sensación de que el Guixols, volviendo por sus fueros, no se resignaba a seguir viviendo en el plan de mediocridad en que se movió en sus pasadas actuaciones. Y así fué como el domingo vimos confirmada la noticia, cosa que a decir verdad cabía ya esperar por la indisponibilidad de Conca y Benedico.

El equipo azulgrana que se enfrentó con el potente, dinámico y marrullero conjunto de La Torrasa dió sensación de novedad, especialmente en los primeros quince minutos del partido que nos dió literalmente una verdadera exhibición de buen juego. Ello no obstante, el partido luego decayó durante el resto del primer tiempo, llegando el Guixols a borrarse casi sobre el terreno cuando a los 23 minutos conseguía su adversario el primer tanto. Cinco minutos después el debutante Cano I lograba en jugada personal el empate que el público subrayó con su aplauso, y con cuyo resultado se llegó al descanso.

La segunda mitad, en la que impacientes esperábamos la repetición inaugural del primer tiempo, tuvo ya un cariz francamente deplorable, siendo el árbitro y la nerviosidad las dos únicas figuras destacadas. El señor Pascual García con sus errores de bulto, su falta de visión y carencia absoluta de decisión y autoridad dió motivo, o quizá mejor, fué el responsable único y directo de aquel triste espectáculo que encandiló a la concurrencia y que nosotros debemos apostrofar de alevoso por ser éste su específico adjetivo. La lesión de Gros y la expulsión de Ventura, la nervio-

sidad del público y jugadores, como la intervención de la fuerza pública, fueron el triste resultado de habernos caído en suerte un ribete como el señor Pascual García.

Por ello, pocas cosas vimos durante el segundo tiempo—de juego, se entiende—para ver otras muchas impropias de toda labor deportiva. A los 28 minutos Cano I conseguía un nuevo tanto, diferencia que al minuto 42 aumentó todavía Meler al rematar valientemente una pelota que devolvió el portero a consecuencia de un chut de Zulueta.

Francamente excelente el debut de Barba bajo los postes. Apagado Ventura, vacilante Mir y bien Terradas. Muy Bien Cano II y López mejor en otras tardes. Sainz como siempre infructuoso, desaprovechando innumerables ocasiones. Para Martín no es su puesto el de interior. Buena y aceptable la labor de Cano I. Magnífico—el mejor de los 22—Zulueta, a quien el público le ha tomado, con justicia, gran cariño. Y Meler no fué lo aprovechado de otras veces.

De don Pascual García creemos haber dicho, si no lo suficiente, a lo menos lo imprescindible. Bajo sus órdenes, así formaron los equipos:

Torrasense: Manco; López, Muñoz, Soler; Paulo, Sánchez; Haro, Sánchez, Santandreu, Tolós y Gros.

El Guixols, como queda especificado en el oportuno comentario.

Finalizado el partido nos dirigimos a los vestuarios, solicitando al señor Pascual García quisiera aclararnos su resolución al incidente, habiéndonos manifestado que Gros y Ventura habían sido expulsados por practicar juego violento.

Asamblea provincial de ajedrecistas

En el Club de Ajedrez de Girona se reunió la Asamblea General de representantes de los Clubs y secciones de ajedrez de la provincia, para proceder a la adopción de los acuerdos relacionados con el Campeonato Provincial, por equipos, del próximo año y a la elección de la Comisión Provincial de Ajedrez.

Fué acordada la celebración del Campeonato con la división de la provincia en cuatro zonas, con finalista de cada zona y competición a doble vuelta. Por la Comisión Provincial fueron elegidos los siguientes señores: Presidente, Joaquín José Saurina, Vicepresidentes, Saura y Querol, Secretario, Agustín Quian y Vocales los representantes de los Clubs de Olot, La Bisbal y Playa de Aro, y el jefe de Deportes de Educación y Descanso.

La villa de Amer celebró ya su milenario

El pasado miércoles, día 9, con el inusitado esplendor que propiamente se merecía la mayor de sus efemérides, celebró la villa gerundense de Amer el Milenario de la consagración de su primitiva iglesia cenobial que, bajo la advocación de Santa María, fundó la familia benedictina en el año 949. Además de las Autoridades provinciales y dignidades eclesiásticas, asistió a tan solemne conmemoración el Abad de Montserrat.

Amer primero, y Santa Coloma de Farnés en el próximo año, rendirán a la historia su tributo. Y ello, mientras la ciudad guixolense sigue durmiendo tranquila sobre no sabemos qué laureles. Por su posición geográfica y por su vecindad con el mar, tiene Guixols en sus anales hechos de verdadera transcendencia histórica y nacional que bien merecen este favor que los dos pueblos gerundenses rinden a su pasado.

¿Hasta cuando, señores, va a durar olvido tan lamentable?

ACUERDOS DE LA COMISIÓN MUNICIPAL PERMANENTE

Nuestra Escuela de Música, filial del Conservatorio del Liceo de Barcelona

Acuerdos de la sesión ordinaria de la Comisión Permanente Municipal, celebrada el día 11 de noviembre de 1949, con asistencia de todos sus componentes.

Aprobación Minuta acta anterior por unanimidad.

Quedan aprobadas las cuentas de gastos semanales por un importe total de 3.161'25 ptas.

Dada lectura a la acta. invitación cursada por D. Pascual Cuenca, Director gral. de E. D. E. S. A., invitando a la Corporación al acto de bendición de los locales que posee dicha Institución en esta ciudad, cuyo acto tendrá lugar el próximo día 13 de los corrientes, se acuerda conste en acta el agradecimiento de la

Corporación por tal atención, destacando algunos miembros de la misma para que asistan al acto

Es leído un escrito del Colegio Oficial de Arquitectos de la Provincia de Gerona quedando enterados los Sres. asistentes de su contenido y acordando sea cumplimentado el cuerpo del mismo.

Se hace constar en Acta el agradecimiento de la Corporación, por las facilidades concedidas por el Sr. Presidente y Secretario del Conservatorio del Liceo, de Barcelona, que concede el título de FILIAL, a la Escuela de Música creada en nuestra ciudad.

Son aprobadas las cuentas de Depositaria correspondientes al tercer trimestre del año en curso.

ACUERDOS DEL PLENO MUNICIPAL

Vuelve al Consistorio el asunto de las Aguas

Acuerdos recaídos en la sesión extraordinaria del Pleno municipal, celebrada el día 11 de noviembre de 1949, con asistencia de todos los Sres. componentes:

Queda aprobada la instancia suscrita por D. Narciso Seras Burgas, quedando por tanto nombrado interinamente, Aparejador Municipal, sin haberes presupuestarios, cuando menos por lo que afecta al presente ejercicio

Por unanimidad se acuerda consignar en Presupuesto para 1950, la cantidad que se recomendaba para la Junta Provincial de Turis-

mo. En cuanto a la que se solicitaba para el Frente de Juventudes queda también aprobada con la salvedad de que se suprime la consignación que se daba a la Delegación Local, que pasará, por este motivo, a la Provincial. Asimismo queda suprimida de Presupuesto la consignación que hasta el presente constaba a favor de la Comisión Oficial de Festejos.

Acto continuo, se pasó a debate el asunto del suministro de Aguas Potables a la localidad, quedando pendiente para otras sesiones una resolución definitiva

Gran triunfo de un artista guixolepse

En competencia con una muy numerosa concurrencia extranjera—según la noticia fechada en París—, ha ganado la única beca puesta en noble disputa nuestro querido amigo y compatriota Juan Padrosa, en el Conservatorio de

Música de Francia. Se destaca que ha sido el único participante español para la única beca establecida.

A las muchas felicitaciones que le han sido cursadas, unimos ya la nuestra muy cordial y sincera.

Toma de posesión — En la Santa Iglesia Catedral de Gerona y después del coro de la mañana del pasado día 8, tomó posesión de su prebenda con las formalidades de rúbrica, el nuevo canónigo M. I. Dr. don José Calzada.

Al testimoniarle nuestra enhorabuena más cordial, deseamos que por muchos años pueda ilustrar a la Iglesia gerundense con sus talentos y virtudes.

Turno farmacéutico.— El próximo domingo se hallará de turno la farmacia Rodas.

Incendio.— En la madrugada del pasado domingo declaróse un incendio en el piso destinado a almacén de la casa que habita el industrial Sr. Pernal en la calle de Maragall de esta ciudad.

Afortunadamente la Brigada Municipal—cuyos servicios fueron requeridos—lograba a las pocas horas sofocar el incendio aun cuando los daños causados por el siniestro son de cierta consideración por lo que se refiere al edificio.

Registro civil—Nacimientos: Jorge Roca Casabó; M.^a Angeles Ayats Martínez; Ildefonso Moral Reixach; José Serrats Arnau.

Defunciones: Juan Albertí Fonnoll, de 71 años; María Reig Gumbau, de 76; Victoria Barceló Esteve, de 66; Juan Arnau Blavis, de 62; Carmen Casadevall Aurich, de 83; Dolores Ferrer Sardó, de 80; María Casas Marcillach, de 79; Pedro Anglada Noallas, de 86; Catalina Lloset Capella, de 84.

Matrimonios: Jaime Pugnau con Isabel Bertrán; Arnaldo Recasens con Baldoquera López; Pedro Sala con Margarita Solé; Antonio López con María Gascons, Martín Vidal con Victoria Faz.

IMPRENTA BARNES - PALAMOS

Hotel LAS "NOIES"

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION

Transportes Reunidos
Palafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA

GARAJE CENTRAL

Hostal de La Gavina
ABIERTO TODO EL AÑO

TAXIS

SARRETA

Cartas al Director

Sr. Director: En el número de CHUT correspondiente al día 27 de Enero del año en curso, me ponía a su entera disposición para cuantos asuntos relacionados con los servicios de SARFA necesitasen alguna aclaración, aunque para evitar falsas interpretaciones conviene se diga que en todo ello nada tiene que ver la mentada Empresa dado el carácter particular de estas mis respuestas.

En la edición de su semanario del día 27 del pasado Octubre, inserta V. la reseña de la sesión celebrada por la Comisión Municipal Permanente y en la que en Ruegos y Preguntas, se interesa una inspección referente al estado de los coches de SARFA para lograr, según dicen, la más completa seguridad. A la semana siguiente, edición del día 3 de Noviembre, leo que hubo quien protestó el Acta porque no fueron fielmente interpretadas las manifestaciones que sobre el asunto se hicieron en su nombre. Mi felicitación, pues, para quien tan acertadamente supo enfocar el asunto al quejarse del estado lamentable de nuestras rutas, y que sólo reparándolas habría manera de impedir o aminorar los accidentes evitándose al mismo tiempo el desgaste prematuro de los vehículos y las constantes averías de los mismos.

Otro, en cambio, sigue sus trece pidiendo la revisión, aun cuando mi sorpresa fué mayor al manifestar que la misma es necesaria por no disponer la Compañía del *técnico especializado* que anteriormente cuidaba de dicha revisión. Para su buen gobierno, debo hacerle constar:

1.º Que los coches de SARFA, al igual que los de cualquier otra Empresa, sufren anualmente la revisión oficial reglamentaria por parte de los ingenieros de Obras Públicas, quienes certifican o no

La Sociedad Española de enseñanza, inauguró oficialmente el domingo su nueva Academia

El pasado domingo tuvo lugar la bendición de los locales que ocupa en la calle de la Penitencia la Academia de la Sociedad Española de Enseñanza S. A.

A dicho acto asistieron todas las Autoridades de la ciudad y representantes de las entidades y corporaciones locales, quienes fueron cumplimentados por el Director General de la Institución, don Pascual Cuenca, el Director de la Academia y Licen-

ciado en Filosofía y Letras don José Vallverdú juntamente con otros varios consejeros y directivos.

El Rdo. Párroco Arcipreste procedió a la bendición de las diversas aulas, siendo los asistentes obsequiados con un excelente aperitivo.

Cordialmente deseamos a la nueva institución docente el éxito más lisonjero, que bien se merece esta nueva aportación a la tarea cultural de la ciudad.

el buen estado de funcionamiento.

2.º Que SARFA tiene montados en Palafrugell unos magníficos talleres—con seguridad uno de los mejores de la provincia—con más de 20 empleados en nómina, con su correspondiente Jefe de Talleres, mecánicos, torneros, ajustadores, planchistas, carpinteros y demás e invirtiendo en algo positivo sus horas de trabajo

3.º Que cuantas veces es conveniente y por lo menos una vez al año, todos los coches de la Empresa pasan por esos talleres, donde una vez desmontados son reparados pieza por pieza, con el consiguiente cambio de accesorios y arreglo de los desgastes o deterioros.

4.º Que al final de todo servicio, tanto los chóferes como los cobradores confeccionan un parte del funcionamiento de la mecánica y estado de la carrocería de los coches, cuyos partes son remitidos al Jefe de Taller para que, según los contenidos, disponga lo oportuno y conveniente.

5.º Que en toda fábrica o taller siempre se producen reformas de carácter interno y que igual puede disminuir, aumentar o trasladar a su personal, sin que por ello quede afectada en lo más mínimo la buena marcha de su trabajo o servicios. SARFA suprimió en San Feliu, no a un técnico especialista, sino simplemente a un buen mecánico. Pero no por ello dejó de reparar los coches cuando así ha convenido, ya sea en los talleres de la Empresa o en el Garaje Central de esta ciudad.

Y cuando en esta localidad ha sido, ha efectuado la reparación o ajuste precisamente aquel mismo buen mecánico que, por así reconocerlo, pudo ser llamado *técnico especialista*.

6.º Que la mayoría de accidentes y averías que se producen actualmente son motivadas por el mal estado de nuestras carreteras de lo cual puede convencerse cualquier profano viajando por ellas o bien consultando a los propietarios de coches o a técnicos especializados. Así se verá que no es por falta o ausencia de éstos en el garaje de San Feliu—como muy veladamente se ha querido insinuar—la causa de los accidentes como los que ha tenido que lamentar la ciudad y la Empresa recientemente. Cuando la desgracia señala a alguien ¿qué puede el hombre aunque cuente con técnicos especialistas?

Si después de cuanto antecede, uno no piensa en gastar sus energías en busca de una más real y efectiva solución, puede seguir presionando hasta conseguir la pretendida revisión, con la seguridad de que SARFA, ni cualquiera otra Empresa, ha de ponerle reparo alguno, toda vez que no hay ningún vehículo que en conciencia salga por estas rutas sin tener sus elementos o mandos de seguridad en buen estado. Además, es muy fácil la rotura de la dirección, frenos o cardan aun momentos después de efectuada la deseada revisión, sobretodo y mayormente si un servicio ha de efectuarse entre San Feliu y Figueras, o simplemente de Calonge al cruce del mismo nombre.

De V. atto. S. - INFORMATUS

Barbería
BASART

Simón ARARA
ESPARTERIA
Y MUEBLES

ROPA BLANCA
LEJÍA PANCHITA
PRUEBE Y COMPARE

Agua de MALAVELLA
Representante: SEBASTIAN MESTRE

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
Cerveza
DAMM
CERVERA

RAMÓN DALMAU
ABOGADO
HOSPITAL, 15 - Bajos

¡ELIJA SIEMPRE LO MEJOR!
 Aunque compre a plazos, adquiera calidad
 LAS MEJORES MARCAS EN RADIO
PHILIPS - INVICTA - CLARION - His.
 CON FACILIDADES DE PAGO
¡HASTA 20 MESES DE CRÉDITO!
JUAN PUIG - VERDAGUER, 13

Aguas carbónicas

La Mascota

El Torneo en marcha
Resultados del domingo

- 3 Guixols - Torrasense 1
- 2 La Bisbal - P. Nuevo 1
- 4 Ripoll - Inglés 2
- 2 Fuerte Pio - Gas 7
- 2 Puigreig - Sallent 1
- 1 Suria - Calella 2
- 6 Bañolas - Maquinista 5
- 3 Arenys - Blanes 2

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
Arenys Mar	8	6	1	1	33	11	13
Blanes	8	5	2	1	19	11	12
Puigreig	8	5	1	2	21	11	11
Gas	8	4	1	3	22	23	11
Calella	8	4	2	2	16	13	10
Sallent	8	4	1	3	18	17	9
Bañolas	8	4	1	3	22	22	9
P. Nuevo	8	2	4	2	14	13	8
Inglés	8	3	2	3	16	17	8
Torrasense	8	2	3	3	19	18	7
Ripoll	8	3	1	4	17	16	7
Guixols	8	3	0	5	16	15	6
La Bisbal	8	2	1	5	21	27	5
Fuerte Pio	8	1	3	1	9	20	5
Suria	8	2	1	5	12	25	5
Maquinista	8	1	0	7	17	33	2

Próxima jornada

- Guixols - La Bisbal
- P. Nuevo - Ripoll
- Inglés - Fuerte Pio
- Gas - Puigreig
- Sallent - Suria
- Calella - Bañolas
- Maquinista - Arenys
- Torrasense - Blanes

VENDO MOTOR GASOLINA

Marca JACOB de 2/4 H. P.
 Razón en esta Administración

LUIS GIRBAU

ABOGADO
 Consultorio Calle Campmany, 3
 De 11 a 1 y de 6 a 7



Gran Licor
ESTOMACAL
BONET

NUESTROS RIPIOS

ANIVERSARIO DEL...

Cada semana, lector,
 Aquí se hace el comentario
 Rápido, breve y sumario,
 Nunca con saña o rencor,
 Entre aquello que mejor,
 Tratando de Bellas Artes,

De aquí o de allá en todas partes
 Encuentra el comentador.

Atentos pues, te ofrecemos
 Relatos e informaciones,
 Textos, notas y opiniones,
 Exposiciones que vemos....

*

Acogidos a este lema:
 Reflejar en todo instante
 Todo aquello interesante
 En forma clara y amena!
 Mas, siempre nos causa pena,
 Incurrir en lo pedante
 O no hacer cosa más buena.

PATRONATO LOCAL DE HOMENAJES A LA VEJEZ

Se nos ruega la publicación de la siguiente Liquidación correspondiente al Primer Homenaje celebrado en esta ciudad el día 25 de septiembre de 1949.

Recaudación en suscripción pública	6.197' -
Postulación día «Fiesta de la Flor»	1.474'40
Boletos cooperación Campo Futbol	518' -
Concierto Salón Oriente	478' -
Velada teatral Salón Novedades	552'85
Velada teatral Acción Católica	329' -
Aportación Caja de Pensiones	7.322'45
	<u>16.871.80</u>
Gastos de propaganda e imprenta	1.812' -
Orquesta «Victors»	335' -
Vestuario, decorados, piano y varios	502' -
Ramos flores madrinas	240' -
Oficio religioso	200' -
Comida ofrecida a los ancianos	4.795' -
Obsequios a los ancianos	510' -
Obsequio a señoritas postulantes	165' -
Varios gastos organización	535'90
74 libretas de ahorro, de 75 pesetas	5.550' -
	<u>14.644'90</u>

Existencia para el próximo Homenaje: 2.226'90 pesetas.

Transportes J. VIDAL
 Carga y Encargos para Barcelona

PASTELERIA
La Vienesa